

|       |             |           |
|-------|-------------|-----------|
| 5月    | 南児童館        | ☎(84)3456 |
| の行事予定 | ・ドッジボールをしよう | 7日(火)     |
|       | ・にこにこ広場     | 10日(金)    |
|       | ・避難訓練       | 14日(火)    |
|       | ・種をまこう      | 21日(火)    |
|       | ・にこにこ広場     | 24日(金)    |
|       | ・みんなでクッキング  | 28日(火)    |



|       |           |           |
|-------|-----------|-----------|
| 5月    | 西児童館      | ☎(84)2321 |
| の行事予定 | ・ドッジボール大会 | 13日(月)    |
|       | ・ちびっこ広場   | 17日(金)    |
|       | ・避難訓練     | 21日(火)    |
|       | ・しっぽとりゲーム | 23日(木)    |
|       | ・くつとばし大会  | 27日(月)    |
|       | ・ちびっこ広場   | 31日(金)    |

### にこにこ広場修了式 ~南児童館~



3月8日、南児童館において、「にこにこ広場」の修了式を行いました。

昨年4月27日の開級式は、7組で始まりましたが、徐々に増えて19組までになりました。

体操で体を動かしたり、お誕生日会ではみんなにお祝いをしてもらったりしました。この他、季節の行事や親子での製作活動などを、お友だちと一緒に楽しく過ごしてきました。

修了式後には、みんなで写真を撮りました。

この広場は、子どもたちだけでなく、お母さんたちもお互いに交流ができる有意義な場でありました。

### ちびっこ広場修了式 ~西児童館~



西児童館で開催している「ちびっこ広場」の修了式が、3月15日に行われました。

一人ひとりの名前が呼ばれ前にて記念品を受け取る姿に、感慨もひとしおでした。

18回開催しましたが、皆勤賞のお友達もいました。手作りのペンダントとみんなの拍手で称えました。

修了式の後は、ママ達の労をねぎらいママ同士親交を深めていただく意味で「ママカフェ」を開き、少しの時間お茶を飲みながらおしゃべりに花を咲かせていただきました。

### 思いやりの心で明るい社会を



## 五霞西小学校

一学期のスタート  
四月八日、第一期がスタートしました。

始業式の中で、「元気に挨拶できる子・話を聞ける子・自分を大切にできる子・めいわくをかける子・整理整頓ができる子」になつてくださいと子どもたちに伝えました。



倉持校長先生

代表二名の抱負を発表がありました。

四年生の細井由暁さんからは、「ぼくは、頑張りたいたいことが三つあります。

一つ目は、鼓笛です。五月の運動会にいい演技ができるように頑張りたいです。二つ目は、委員会です。保健委員会です。学校のために頑張つて仕事をしたいです。三つ目は、ドリルです。計画的にドリルを進めていきたいです。」との発表がありました。



四年 細井由暁さん

六年生の染谷聡司さんからは、「ぼくは、最高学年として頑張るために、三つの目標を立てました。一つ目は、学習です。ドリルを終

わらせる目標を決めて、計画的に進めたいです。自主学習もたくさん頑張りたいです。一つ目は、陸上記録会です。まだどの種目にするかは分かりませんが、自分の力を十分に発揮できるように練習からしっかりと頑張りたいたいです。三つ目は、いろいろな行事です。六年生は、運動会、陸上記録会、音楽会、西小まつりなど大きな行事でリーダーとなり、責任を持って取り組んでいきたいです。」と抱負を述べました。



六年 染谷聡司さん

四月九日には、桜の花が満開に咲き誇る中、入学式が行われました。男子八名、女子六名、合計十四名が五霞西小学校の一員となりました。

ぴかぴかのランドセルを背負い期待と不安が入り交じる中、わくわく、どきどきで五霞西小学校の門をくぐりました。

担任から名前を呼ばれると、元気な声で「はい」と返事をするのができました。

本年度も、「児童一人一人が輝き、笑顔あふれる学校」の実現に向けて全職員一丸となって取り組んでまいります。



入学式での記念撮写真